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愛知県油脂卸協同組合も創立７０周年を迎えました。 

組合の歴史を知ることは、改めて大事だと思います。 

昭和２８年３月に設立された「全国油脂販売業者連合会」が揚げた

「長期事業戦略」は、（１）「食用油の消費推進」（２）「油脂販売店の

保護・育成」（消防法の改正）（３）「適正利潤確保のための運動（努

力）」の３本柱です。その中にある（消防法の改正）は、単に油類の取り扱いが容易に

なったばかりではなく、一定の規制がとれたことにより、動植物油を商いとする業者

の範囲が拡大し、結果的に油脂需要拡大に大きな役割を果たす結果となった。 

 全油販連を中心とした消防法の改正運動では、「地元選出の国会議員らに数年にわた

り、（陳情活動などの）努力を重ねた結果が法改正の実現につながり、油脂の貯蔵・保

管などを容易ならしめた。」この問題で果した当組合の評価は、極めて高いものであり

ます。諸先輩方々が協同組合を創立させた時の情熱、又築き育てこられた御苦労を忘

れる事なく、協同組合法第一条の“相互扶助”の精神を常に念頭に置き、健全な市場

を形成すること、油脂の適正価格の維持、コロナ禍で生じた閉塞感を打破し、市場の

活性化に向けた取り組みに傾注して行く必要があると考えます。当組合も全国油脂販

売業者連合会と一致団結し、「国民の命と健康を守る植物油脂を安全・安心・安定的に

供給する」という強い使命感と責任感の下に、その役割を果す覚悟であります。組合

の今後の運営については、油脂メーカーの皆様と共に「油の価値を的確に理解し、伝

える力」・「油の新しい価値を創りだせる力」・「新たなニーズに対応した油脂の提案・

普及」に務め、従来以上に「価値ある存在」になって行く事。 

 “油の新しい価値（油の本領、油の実力）”とは、作り手の意図を生かしきる、その

選び方、使い方（可能性）を探って行く事。油脂だけがもたらすことのできる「おい

しさ」。油脂なくしては得られない「働き」。加熱媒体であり、それ自身が旨みの塊で

もある油脂は、料理における最重要素材のひとつだと言っても過言ではない。そのた

めにも実効性のある製販の一体化を実現して行く事。メーカーと卸が車の車輪のごと

く一体となってお互いの絆を一層深め、製販協力体制を深化させて行く事をめざす所

とします。 

 又、最後にこの場をお借りして、関係各位のより一層の御支援、御協力、御指導を

改めて御願い申し上げ、会員企業の更なる御発展と皆様方のご健勝・ご多幸を衷心よ

り申し上げ挨拶とさせて頂きます。 

 

愛知県油脂卸協同組合 

理 事 長  佐 橋 徳 洋 
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～創立７０周年記念式典～ 

愛知県油脂卸協同組合は１月２９日(月)にサイプレスホテル名古屋駅前にて創立 

７０周年記念式典と令和６年新年会を開催、４７名が参集した。 

初めに佐橋理事長は組合の歴史を紐解いた上で、「諸先輩方々が組合を創立された時

の熱き情熱、築き育ててこられたご苦労を忘れることなく、協同組合法第一条の『相

互扶助』の精神を常に念頭に置き、健全な市場を形成すること、油脂の適正価格の維

持、市場の活性化に向けた取り組みに傾注していく必要があると考える。当組合は全

油販連と一致団結し、『国民の命と健康を守る植物油脂を安全・安心・安定的に供給す

る』という強い使命感と責任感のもとにその役割を果たす覚悟だ」と意欲を示した。

また、「今年の干支は『ドラゴン』。龍が現れるとめでたいことが起こると伝えられて

いる。本日は龍の代わりに『チアドラゴンズ』が現れる」と挨拶をした。 

次に日本植物油協会 新妻一彦会長（昭和産業㈱会長）が「貴組合は、油脂販売にお

ける愛知県を代表する団体として、植物油メーカーとも連携しながら油脂流通の円滑

化と市場の開拓に積極的に取り組まれ、油脂の適正価格、安定供給、消費拡大に大き

く貢献してこられた。これまで多くの苦難を乗り越え、油脂業界の発展と食生活向上

に大きく寄与してこられたことは、組合を構成する会員の皆さま方のご尽力の賜物で

あり改めてと敬意を表するものである。油脂製品の適正価格の実現により、皆様と一

緒に、今年はデフレ脱却に向けて正念場の年として積極的に取り組んでいきたい」と

祝辞を述べた。 

その後、全油販連館野洋一郎会長が、「全油販連も貴組合と同様に７０周年を迎えた。

関西からの波を受け全国へ広がっていった『油脂未来セミナー』はコロナ禍で中断し

ていたが、油の新しい価値をつくりだそうと活動を再開している。特にこの５年間、

需要と供給の両面におけるパラダイムシフトの中で、油脂は国民生活における将来も

含めた位置づけが大きく変化している。国に対する働きかけなどを、貴組合の協力を

得ながら行っていきたい」と祝辞を述べた。その後、愛知県議会議員の筒井タカヤ氏

が祝辞を述べ、日清オイリオグループ㈱東海北陸支店 正野﨑圭一郎支店長の乾杯で和

やかな懇親の場に移った。会場は、中日ドラゴンズのオフィシャルパフォーマンスチ

ーム「チアドラゴンズ」がパフォーマンスを披露し華やかに盛り上げた。最後は長谷

川徹副理事長の油〆で散会した。 

 

 

 

 

 

 

 

（写真提供 油脂特報社） 

日油協新妻会長祝辞 
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かんぱい挨拶 
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